

Fête des mères/1er arrondissement

Des milliers des cadeaux aux mamans

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

De sang ou de cœur, de nombreuses mamans du 1er siège de la commune de Port-Gentil ont été honorées, le week-end écoulé, par Pascal Houangni Ambouroué.

POUR cette édition 2019, ce sont des milliers de femmes (mamans de sang ou de cœur) qui ont encore été gratifiées par leur fils, le ministre Pascal Houangni Ambouroué. A l'occasion de la fête des Mères célébrée dimanche dernier à la halte-garderie Massuku.

" Pour vous, nos mamans de sang ou de cœur, c'est un devoir pour nous, vos enfants, de vous honorer chaque fois que l'occasion s'y prête. Cette année encore, vous êtes des milliers rassemblées. Cela m'honore ! Mieux, cette fête est devenue une tradition à laquelle je ne peux plus déroger. C'est donc avec plaisir que je m'efforcerais toujours, à la limite de mes possibilités, de vous honorer, chères mères. Car, j'ai le devoir de traduire encore et toujours en actes la politique de solidarité et d'entraide prônée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, pour contribuer à l'amélioration des



Vue de nombreux cadeaux remis aux mamans du 1er arrondissement.



Geste symbolique de remise d'un cadeau.



Des mamans bénissant leur...fils Houangni.



Une fois encore, plusieurs femmes ont répondu à l'appel du ministre Houangni.

conditions de vie des populations", a confié Pascal Houangni Ambouroué. La cérémonie s'est déroulée en présence du secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais (PDG), Richard-Albert Royembo, et des mamans venues par centaines, des

quatre coins de Port-Gentil, pour recevoir un présent des mains de leur "fils" Pascal Houangni Ambouroué. Car pour ce dernier, " la fête des Mères est également l'occasion de saluer les efforts du président de la République en faveur de la

femme, à travers la Décennie de la femme. Mais aussi et surtout, l'occasion de témoigner notre attachement et notre soutien indéfectible à Maman Sylvia Bongo Ondimba." En guise de cadeau, les femmes commerçantes ont apprêté des produits

issus de la terre marigouenne. Un hommage particulier a aussi été rendu à la présidente d'honneur de l'association "Tendance Avenir", Marie-Augustine Hoangni Ambouroué, ancienne maire de Port-Gentil et mère du donateur.

Les mamans des coopératives agricoles des fédérations A et G du 1er arrondissement ont reçu, elles, deux machines à broyer le maïs et le manioc, en guise d'encouragement à leurs activités. La fête fut belle.

Petit angle

Hommage à Sylvia Bongo Ondimba

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

L'épouse du chef de l'Etat était à l'honneur à l'occasion de la fête des Mères - édition 2019 - organisée le week-end écoulé, dans le 1er arrondissement de la capitale économique, à l'initiative du ministre Pascal Houangni Ambouroué.

C'EST dans l'enceinte de la halte-garderie Massuku que les femmes du 1er arrondissement, se sont retrouvées à l'invitation de leur élu, le ministre Pascal Houangni Ambouroué, pour rendre un hommage appuyé - en plus des cadeaux reçus - à la première dame, Sylvia Bongo Ondimba.

" On dit souvent que derrière un grand homme se cache une grande dame. Nous, femmes du 1er arrondissement de Port-Gentil, saisissons cette occasion de la fête des Mères pour rendre un hommage appuyé à la première dame, Sylvia Bongo Ondimba, pour tous les combats qu'elle mène au quotidien contre toutes formes d'ex-



Comme en témoigne cette affiche, un hommage a été rendu à Sylvia Bongo pour ses combats multiformes.



Marie Bibaye ép. Ebali, porte-parole des femmes, lors de son intervention



Venues en masse, les femmes du 1er arrondissement ont magnifié les actions de Sylvia Bongo Ondimba, la première dame.

clusion et de discrimination faites aux veuves, aux

orphelins...et contre les inégalités sociales. Au mo-

ment où elle accompagne son époux, le président

de la République, dans sa convalescence, nous tenons

à magnifier son combat, pour la reconforter et l'encourager dans cet élan humaniste", a déclaré Marie Bibaye ép. Ebali, porte-parole des femmes.

Avant d'insister sur " l'appel au durcissement de la législation contre les auteurs des violences faites aux femmes", lancé au Parlement gabonais lors de la célébration de Journée nationale de la femme, le 17 avril dernier. " Autant d'actions dont la portée inestimable a eu raison des appartenances politiques et ethniques, puisque bénéficiant à toutes les femmes sans distinction. Sylvia Bongo Ondimba est une femme au grand cœur (...) Merci à Maman Sylvia pour toutes les actions concourant à l'épanouissement et à la prospérité de la femme gabonaise", a renchéri Briana, une autre maman. Sans se faire prier, le ministre Houangni Ambouroué a accepté d'être leur fidèle interprète, pour transmettre à qui de droit (première dame), les remerciements des femmes de son fief politique du 1er arrondissement de la cité pétrolière.